
CONSULTA DI FRAZIONE BADOLO-BATTEDIZZO 

INCONTRO CON I CITTADINI   

10 MAGGIO 2016 

 

Nel corso dell'incontro in oggetto, oltre alla presentazione del Bilancio, sono emerse problematiche 

che elenchiamo di seguito: 

 

1) PULIZIA VIA SETTA : Nonostante varie email con allegate foto e solleciti, la problematica 

della pulizia di Via Setta   rimane  irrisolta; 

 

2) PROBLEMATICA ALBERI E CREPA VIA SETTA 2: il Sindaco ha preso l'impegno 

direttamente con una abitante di Via Setta 2 di affrontare e risolvere il problema; 

 

3) GIOCHI BAMBINI BATTEDIZZO: abbiamo fatto presente al Sindaco ed assessori che i 

giochi sono in uno stato di degrado da essere pericolosi; in base ai fondi in bilancio, verranno prese 

decisioni; 

 

4) TRANSITO MEZZI PESANTI: è ricominciata la problematica dei mezzi pesanti che transitano 

da rotonda a rotonda anziché prendere nuova bretella come suggerito da segnaletica; prenderemo 

contatti con Comandante  Vigili Urbani per affrontare il problema sul quale avevamo, in accordo, 

soprasseduto ; il numero dei mezzi pesanti e' molto rilevante e spesso gli autisti transitano parlando 

al cellulare, cosa che rende la situazione ancora più pericolosa; 

 

5) RICHIESTA ALLA PROVINCIA DI INSTALLAZIONE AUTOVELOX AI 5 CERRI: La 

Consulta richiede copia; 

 

6)ALBERI AI LATI CHIESA BATTEDIZZO : La Consulta richiede copia relazione scritta del 

Geom. Ropa sulla non pericolosità degli alberi; 

 

7) E' stato comunicato ai cittadini intervenuti che non si terra' la Festa di Battedizzo organizzata 

dalla Consulta di Frazione; 

 

In attesa di un sollecito riscontro relativamente ai punti sopraelencati, restiamo a disposizione e 

ringraziamo anticipatamente per la collaborazione: 

 

La Consulta di Frazione Badolo Battedizzo 

 

Il Presidente 

Gianluigi Gaspari 

 

Il Segretario 

Osvaldo Cicivelli 

 


